

令和5年

迎春

新年のごあいさつ



都城市議会議長
長友 潤 浩

新年明けましておめでとうございます。皆様には希望に満ちた新春をお迎えのことと心より喜び申し上げます。また、日ごろから、議会活動に對しまして、温かいご支援とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。さて、改めて昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の対策に加え、大国による国家間の安全保障を脅かす行いが行われるなど、これまで先人が長い時間をかけて構築してきた世界的な政治、経済のグローバル秩序が崩壊の危機に直面いたしました。そして、それらは私たちの日常生活にじわじわと影響を及ぼし始め、未来に対する不安と閉塞感が広がりました。こうした状況は、今後も予断を許さないことになり

はありますが、一日も早く日常の落ち着きを取り戻すことを心から願うものであります。ただ、そうした中であって本市では、令和9年開催予定の国民スポーツ大会・障害者スポーツ大会の会場となる山之口運動公園の整備をはじめ、都城志布志道路の整備も着々と進んでおり、南九州のリーディング・シティとしての役割の重要性とともに、その期待感も高まってきております。私ども市議会としましては、昨年1月の議員改選により新たな議員を加えてスタートいたしました。市民の負託に応えるべく、議員の資質向上のために、外部有識者を講師とした議員研修を充実させ、さら

「議会改革特別委員会」を設置し、議会として市民の声を市政に反映させるための政策提言能力の向上を図るなど、その機能向上に努めております。また、議会におけるデジタル化を進めており、昨年9月定例会からタブレットを導入し、印刷費用などの経費削減を目指すとともに、定例会中の各専門委員会審査の効率化を図っております。さらに、このデジタル化の取り組みといたしまして、本会議のTV中継に加えて、新たにYouTubeでも配信を開始いたしましたので、さらに多くの皆様に議会の様子をご覧いただけるものとなっております。改めまして私ども市議会は、これからも本市の明るい未来を信じ、市民の皆様へ寄り添い、より身近で開かれた議会の実現を通じて市政の発展を期すべく、取り組んでまいりますので、ぜひ、さまざまな機会に市民の皆様からのご意見やご要望など、お聞かせいただければ幸いです。最後にになりましたが、皆様にとりまして、本年が幸多く実りある飛躍の年となりますようお祈り申し上げます。新年のあいさつといたします。



都城市長
池田 宜 永

明けましておめでとうございます。皆様には日ごろから、新型コロナウイルス感染症防止にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。本市としましても、まずは、本年も感染防止対策と社会経済活動の両立を図るべく、全力で取り組んでまいります。また、台風14号により被害を受けられた方が、一日も早く、平穏な暮らしを取り戻せるよう、最大限の取り組みを進めてまいります。さて、昨年は、中心市街地に民間複合施設「ERASTA」がオープンいたしました。新たな集客の核となる施設が加わったことで、Mallmallとの相乗効果により、まちなかにさなる賑わいが生まれております。そうした中、本市では、「都城が持つ3つの宝」を輝かせるため、さ

まざまな施策に取り組んでまいりました。そのうち、「農林畜産業の振興」では、食料供給都市としての体制強化などに取り組み、「令和2年市町村別農業産出額(推計)」において、本市が産出額86.4億円で2年連続日本一となりました。「地の利の拡大」では、都城志布志道路の乙房ICー横市IC間が昨年3月に開通し、全区間の8割が開通いたしました。令和6年度には、都城ICー志布志IC間が一気通貫でつながる(9割開通)予定であり、南九州の物流拠点としての機能は、ますます高まるのが期待されます。また、市の発展に大きく寄与する「デジタル(D)・スポーツ(S)・対外的PR(II DSPR)」の推進にも積極的に取り組んでおり、「デジタル」

の分野では、市の組織・人材・予算の全てを大幅に拡充する中、デジタル社会のインフラとなるマイナンバーカードの普及に取り組んだ結果、本市のカード交付率は87.5%(令和4年11月末時点)で、全国市区別の交付率が第1位となっております。対外的PRツールとして推進している「ふるさと納税」については、令和3年度の寄附額が約14.6億円で過去最高となり、子ども医療費助成の拡充や全小中学校へのエアコン設置など、これまでに1900以上の事業に活用しております。さて、本年は、プロ野球読売巨人軍のファームキャンプや、新道の駅「都城(NOLLI)」のオープンが控えております。スポーツを楽しむ機会の創出と新たなランドマークを拠点とした物産振興により、さらなる地域活性化を図ってまいります。私としましては、さらなる市民の皆様への幸福と市の発展のため、引き続き、本気で挑戦してまいりますので、皆様の一層のご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。結びに、本年が皆様にとりまして、幸多き一年でありますことを心からご祈念申し上げます。新年のあいさつといたします。